

元中だより



元吉原中学校HP

富士市立元吉原中学校
学校だより 第1号
令和5年4月26日

☆令和5年度のスタート☆

4月7日(金)、第77回入学式を挙行了しました。新入生48人を迎え、全校生徒127人での元吉原中学校の新たな門出となりました。式辞では、校長から新入生に向けて、「前向きに取り組もう」「思いやりの心を持って人に接しよう」「自分への挑戦をしよう」と語り掛けました。2・3年生と来賓、新入生保護者の皆様方からが醸し出してくださった愛情あふれる温かな雰囲気の中、新入生の希望にあふれ、新たな一歩を踏み出そうとする“やる気”を感じることができました。



あれから2週間以上経ちましたが、新入生は、もうすっかり元中生の一員です。

☆生徒会入会式☆

4月11日(火)の生徒会入会式では、新入生に対して、生徒会本部役員が寸劇などを通して、生徒会のことだけでなく、授業への参加の仕方や意識してほしい行動についても伝えました。

そして、上級生による部活動紹介では、“生徒が創る学校”を意識しながら、構想段階からいかに新入生の興味関心を引くかという視点で、自分たちで考えることができました。今後、生徒の発想力・表現力を発揮する機会をもっと増やしていきたいと思います。

歓迎の言葉を伝えた3年生から1年生へ

よりよい元中を創り上げていくため、一人一人が積極的に生徒会活動に参加してほしいです。そして、一生懸命さと楽しむことを忘れず、全員が明るく元気に学校生活を送ることを目指して、生徒会行事をみんなで創っていきたいです。

新入生代表の言葉を伝えた1年生の感想

これから私たちが経験する一つ一つの生徒会行事には、(ただ参加すればいい)という意識ではなく、行事の目的を達成するために、精一杯取り組むだけでなく、楽しむことも忘れず、積極的に参加していこうという気持ちが強くなりました。

☆交通安全教室☆

4月10日(月)に、静岡県交通安全協会富士支部の皆様方をお招きし、全校生徒が参加して交通安全教室を行いました。本校は、多くの生徒が自転車通学をしていて、熱心に参加する姿が見られました。「交通事故0を目指します！」

また、5月11日(木)から5月20日(土)まで、春の交通安全運動が実施されます。私たち大人が率先して交通ルールを遵守していきましょう。

主に自転車について学んだ2年生の感想

交通安全教室に参加して、自転車の危険性や安全に自転車に乗る方法などについて、改めて学ぶことができました。私は毎日通学で自転車を使うので、これを機に、自転車に乗るときのルールや通学路の安全性・危険性の確認などをやりたいと思います。

☆家庭の日☆

本年度から、月1回の週末を“家庭の日”とすることにしました。読んで字のごとく、部活動は行わず家庭生活を充実させてもらうことを目的としています。原則、全部活動で統一して設定しますが、大会等を控えている場合は、期日を変更することもあります。

PTA総会資料または本校HPの年間行事予定でご確認いただけます。

☆「ライデン・スクール」と「マチコミ」☆

保護者等への緊急連絡は、主として「ライデン・スクール」を使って、メールで送信します。「マチコミ」は、部活動の連絡用とします。1年生の保護者の方は、4月7日(金)に配布した文書で、ご登録ください。4月27日(木)と5月1日(月)にテキストメールを送信しますが、届かない場合は、担任に申し出てください。

